
  Die Stadtverordnetenversammlung 

  der Kreisstadt Bad Hersfeld 

  19. Wahlperiode          
 

                                       

Bad Hersfeld, den 29.10.2016 
 

ANFRAGE der SPD-Stadtverordnetenfraktion gemäß §16 der GO der StVV 
 
betreffend 
   
„Bundeszuschuss für die Festspiele 2016“ 
 
Der Hersfelder Zeitung vom 01. Oktober 2016 war zu entnehmen, dass sich eine Auszah-
lung des Zuschusses des Bundes an die Bad Hersfelder Festspiele 2016 verzögert bzw. 
nicht zustande kommen könne.    
 
In diesem Zusammenhang stellt die SPD-Stadtverordnetenfraktion folgende Fragen: 
 

1. Ist der o. g. Zuschuss für die Bad Hersfelder Festspiele 2016 bereits ausgezahlt 
und wenn ja in welcher Höhe? 
 

2. Gab es Abweichungen bezüglich der Höhe des Zuschusses zu den Beträgen vo-
rangegangener Jahre? (Auflistung erwünscht) 

 
3. Welche Gründe lagen vor, dass das Kulturstaatsministerium die Auszahlung nicht 

wie geplant vorgenommen hat?  
 

4. Welche Verfahrensmängel wurden seitens des Bundes gerügt? 
 

5. Welche Verfahren hat die Stadtverwaltung wann eingeführt, dass sich ein solches 
Problem zukünftig nicht mehr ergibt? 

 
 
 
Für die SPD-Stadtverordnetenfraktion 
 
 
Karsten Vollmar, 
Fraktionsvorsitzender 


